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平成２５年度四江会「一言コメント」集 

 

赤星 賢次 

肝臓の抗癌剤のせいでしょうか。夕方になると身体のダルサが出てきて気分が

すぐれません。早く半分の元気になって皆様とお会いしたいですね。 

頑張ります。宜しく 

秋野 逸郎 

都合により失礼します。ご盛会を祈念いたします。 

赤星 晃一 

相変わらず体調不良。出席の皆様に宜しくお伝え下さい。 

残念です。 

阿部由之 

お陰様で元気に過ごしています。九州地区の皆様にどうか宜しくお伝えくださ

いませ。 

石川 欽也 

秋分も過ぎ虫の鳴音に趣を感じる頃となりました。四江会の皆さんのご健勝を

まずはお喜び申します。当方体調不良もさることながら、諸事錯綜しており総

会は欠席させていただきます。 

井芹 浩視 

病気療養中にて出席できません。ご盛会を祈念します。 

今村 康雄 

加齢とともに種々の病気が表面化し病院通いに明け暮れております。（飲食制限

付きです）皆様に会いたい気持ちは常にありますが、現在のところ不可能です。 

済みません。皆様によろしくお伝え下さいませ。 

岩松 洋 

今年５月、家の中で２回転倒し圧迫骨折で腰を痛め、目下整形外科でリハビリ

中のため四江会総会には残念ですが欠席します。 

植田 誠也 

喜んで出席いたします。 
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植田 浩司 

未だ現役しています。（女子大）化血研のワクチン開発のお手伝いをしています。 

ご盛会を祈ります。 

植松 繁 

返事が遅くなって申し訳ありません。毎度まいどお世話になります。 

内田 匡俊 

体調不良です。 

内田 朝海 

大學のころフォークダンスをしていましたが、その懇親会と重なってしまい、

返事が遅くなってしまい申し訳ありません。 

フォークダンスの方は止めにしました。もう年なので昼夜続けてはもちそうに

もありませんので。では、倒れない限り必ず参加します。 

内山 清之 

体調不良で出席できません。皆様方に宜しく。 

宇野 貞一 

お陰様で健やかに暮らして居ります。平成２５年度四江会開催のご案内頂き快

諾にて出席致します。 

尚関西在住の四江会員は頗る元気にして、趣味とスポーツ、旅行に勤しんで居

る人が多いです。 

関西江原会、もっこす会、関西熊本連合会とで、熊本県人との交流が多々有り

まして、少年時代に暮らした熊本が懐かしく思い出されます。 

浦上 龍介 

ムチ打ちの後遺症で日毎体調が悪くなりました。皆様もお元気の程。 

瓜生田 至 

いまだに現役で県内外を田舎廻りして居ります。お察しください。悪しからず。 

皆様に御芳声のほどをよろしくお願いいたします。 

お世話様でございます。 

江藤 浩道 

ご苦労様です。出席します。 
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黄 民雄 

「雲水の流れに吾が身どこへ行く、肥後路のことはまぼろしの夢」 

人生８０年、」これからは静かに余生を楽しまん！ 

大関 正士 

四江会の盛会を祈念します。老いてこそ人生、益々のご健勝を！ 

大宅 善輔 

お世話様です。今回は欠席致します。 

岡田 大 

若い頃の不摂生のツケが今来ています。（酒の飲み過ぎによる慢性膵炎） 

皆と会うのは楽しみですが酒を飲めないのが残念です。でも総会には喜んで出

席させていただきます。宜しく。 

小田 英男 

大病もなく何とか元気に過ごしております。しかし加齢に伴う体力の減退を感

じています。 

今回のご案内折角ですが岡山に住んでいる息子のところに出かける予定とダブ

っているため、参加できません。ご盛会をお祈りいたします。 

岡村 光治 

皆様にお会いできるのを楽しみにしております。相変わらず忙しい毎日を過ご

しております。数日前より脊椎管狭窄症になり、２００mほど歩いては一休みと

云う状態です。しかしゴルフはカートに乗れるので、消炎鎮痛剤、貼り薬、コ

ルセットその上にテーピングスーツなるものに身をかため、今後もプレーを楽

しむつもりです。 

小川 紀明 

参加します。 
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鬼木 甫 

ようやく夏が終わり涼風を感じる頃になりました。例年に引き続いて四江会の

ご案内有難うございます。（関西宇野氏経由） 

本年は折角ですが出席できませんので、諸兄によろしくお伝えくだされば幸甚

です。 

近況：昨年春から脊椎管狭窄症にかかり、近距離以上歩行が困難になっていた

以外は健康に過ごしています。また同症の痛みもお蔭で大部分消滅しました。 

実は」小生の身長が１０年間に１７３cm→１６８cm と５センチも低くなってい

たので、１年間骨成長のためにカルシュウム剤を毎日服用したところ、何と身

長が６ミリほど伸びて少しだけ元に戻りました。つまり骨が縮んで神経を圧迫

し痛みが出ていたのが緩和されたのではないかと思っています。狭窄症の方は

多いようなので、ご参考になるかと思って一筆しました。 

甲斐 義明 

今回は日程の都合で欠席させてもらいます。皆様に宜しく 

咽頭ガンで声帯摘出、声を失くして７年半経過、幸いガンの転移もなく晩酌は

欠かせない程度の体調を維持しております。 

NHKの大河ドラマ「八重の桜」の熊本バンドの熊本弁を楽しみながら、同志社大

学時代に徳富蘇峰翁の要望に応えて、熊本出身の学生で墓参奉仕団を結成、京

都岡崎の山上に眠る新島譲、八重子夫人、山本覚馬の墓地まで担ぎあげたこと

を思い出したり、２年後には翁の納骨奉仕も。潮谷知事、蒲島知事の二代にわ

たって＜くまもと誘友大使＞の委嘱を受け、続いて今年も＜くまもとシニア大

使＞として熊本の PR中です。 

柿野 周一郎 

・熊本と北九州間は新幹線の全線開通のお蔭で劇的に近くなりました。自宅か

ら小倉駅に行く時間より早いのです。 

・運動不足気味ですが、まずまず元気でいます。５年後の第１００回甲子園大

会までに母校の出場は奇跡を待つだけでしょうか？更に２０２０年の東京オリ

ンピックまで健康でいたいと心がけています。 

・今回は所用のため欠席します。黄会長いつもお世話有難うございます。 
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柏原 信良 

参加できなくて済みません・。２００９年１１月大動脈解離で手術した後、公

職も全て辞任し現在通院加療しながら何とか生活しております。 

皆様にも健康に充分ご留意され、四江会が長くながく続けられますよう念じて

おります。 

片山 賢郎 

昨年の四江会総会は卒業後６０年（還暦）四江会会員の傘寿を祝う二重の喜び

の日でした。 

一つの区切りをつけ、新しい気分で参加したいと思います。会に出席すると元

気が出ます。 

この元気をもらいに出席したいと思います。 

勝木 哲郎 

老けるのを出来るだけ延ばそうと闘争心も失わずにゴルフを楽しんでおります。 

加えてエージシュートにも挑戦中ですが結果は悪い。 

すこぶる元気です。 

鎌田 敏男 

元気です。皆さんと一緒に「西に金峰・東阿蘇」を歌うことが楽しみです。 

川上 透城 

残念ながら体調不良のため欠席いたします。 

河口 溢夫 

総会お世話ご苦労様です。今年から全国に呼び掛けしないとの事で一寸淋しい

気がしますが、仕方ないかと思います。 

ゴルフ会も同時開催を取り止め今年の「秋季ゴルフ会」は１０月３０日と致し

ました。（於高遊原 CC）別途皆さんにはご案内致します。 

木村 明人 

事務局の方々は毎年大変ですね。心から敬意を表します。 

「老人の秋思とは死を思うこと」（鈴木鷹夫） 

無理しない範囲でジョギングと弓道を楽しんでいます。年に１０ヶ所ほど健康

マラソン大会に参加、その内３ヶ所で最高年齢賞をもらっています。 
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北島 伸喜雄 

８０歳になって九州ゴルフ場連盟加入のゴルフ場では本会員扱いでゴルフが出

来るようになりました。（但しウイークデイ限定）たぶん他にもおられると思う

ので季節も良くなりましたし、一緒に如何でしょうか。 

北野 邦俊 

お世話ご苦労様です。宜しくお願い致します。 

清永 総理 

元気そのものです。出席します。 

吉良 盛忠 

何時もご案内有難うございます。家庭の事情で夜の外出が出来ませんので欠席

させて頂きます。小生も体調は良くありませんがどうにか元気です。ご盛会を

お祈りします。 

葛目 隆章 

体調が余り良くありませんので欠席します。 

黒岩 誓敏 

いつもお世話下さいまして有難うございます。傘寿を迎え心身共に衰退しつつ

あります。 

同窓の方々、ご出席可能な方々のご健康を祈念します。 

黒田 和佑 

いつもご連絡有難うございます。このところ体調不良で近くの病院と地域医療

センターへ出かけています。 

今回は誠に残念ながら欠席いたします。次回には元気になって出席し皆様とお

話ししたいと思います。皆様へ宜しくお伝え下さい。 

桑野 麗雅 

誠に申し訳ありませんが体調不良で出席できません。皆様によろしく！ 

久保 顕実 

黄会長はじめ世話役の皆様ご苦労さまです。 

何とか傘寿のこの年まで生きられた事に感謝して参加させて頂きます。 
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小池 長幸 

孫娘が東京の大学に入り、孫は東京都に就職しましたので、大分には年寄４人

が残ってしまいました。小生囲碁に励んでいますが、上達しません。 

最近視神経を病い、物が二重になってヨタヨタしています。 

今回は残念ながら欠席させて頂きます。目黒に小アパートを取得はしましたが

年２回しか利用していません。身体に気を付け東京オリンピックに一緒に行き

ましょう。 

甲田 憲一 

病気療養ちゅうのため参加できません。 

古閑 靖規 

幹事の皆様ご苦労様です。ちょうど足の調子が悪く、ご迷惑を掛けると思いま

すのでご遠慮致します。皆様に宜しくお伝え下さい。 

小崎 清明 

年に一度の再会を楽しみにしています。 

小園 一正 

８月３日心不全を起こし機能病院にお世話になり、そのため心臓の働きが回復

せずこの便りもやっとの思いで書いています。 

福岡の娘が心配して、近いうちに福岡へ移ります。 

佐伯 晴美 

いつもご案内状を頂いて有難うございます。皆様方におかれましてはますます

ご活躍のこととお喜び申し上げます。またこの度も失礼させて頂く事になりま

した。本当に残念です。 

お懐かしい皆様に宜しくお伝えください。ご盛会を心よりお祈り申し上げます。 

酒井 康 

いつもお世話になります。自治会長と老人会長は今年の春に止めましたが、体

調がすぐれずに困っています。グランドゴルフを始めたところです。 

所用で参加できませんので宜しくお伝えください。 

酒井 誠一 

昨年８月硬膜下血腫という病気で頭を手術しまして、何とか元に戻ったところ

です。 
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篠川 勇 

・毎年のことながらお世話になります。 

・大兄ご自身の健康についても十分気を付けられるようにして下さい。 

・１０月１８日再会出来ることを楽しみにしております。 

柴田 敏彦 

ご苦労様です。毎回お世話をかけます。 

小生昨年１１月不始末によりアキレス筋を断絶、３ヶ月入院、その間車椅子、

松葉杖その後８月末までリハビリと半年間をムダに過ごしました。なんとかゴ

ルフが出来るようになり、やっと湯谷 GC１ラウンド出来ましたので、これから

も四江会のメンバーの仲間に入れていただいて一緒にラウンドできる日を楽し

みにしています。 

下田 文信 

病気療養中のため欠席させていただきます。 

白石 勝郎 

お世話ご苦労様です。盛会を祈念します。 

城塚 幸雄 

カレンダーを見るたびに病院名が増える！！半世紀以上楽しんだサッカーも見

るだけになった。今は定年退職して始めた油絵を楽しんでます。 

積 芳孝 

参加します。 

仙波 義朗 

欠席します。 

副田 守 

毎度お世話になります。昨年の冬には金婚の祝いを子供たちからしてもらい、

健康の有難さをしみじみ感じました。 

地域福祉のために微力を尽くしたいと思っています。 

高木 清己 

喜んで出席致します。（今後何回出席出来るかなー？と思いながら） 

お役目ご苦労さまです。 
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高本 仁 

出席します。 

竹内 旌表 

欠席します。 

竹原 孝 

黄会長や幹事の皆様ご苦労さまです。やや体調が良くないので残念ですが欠席

致します。 

皆様に宜しくお伝え下さい。ご盛会をお祈り致します。 

竹村 昭一 

健康第一に頑張っています。趣味のサッカーと絵画も努力していますが、年々

足が遠のいています。しかし仲間と一緒にプレーしたり語り合いながら楽しく

やっています。 

竹原 譲 

返事が遅れて申し訳ありません。傘寿の声を聞きながら自治会や公民館活動に

駆り出され、せわしい日々を送っています。 

体調は良好ではありませんが何とか凌いでいます。 

立山 敬一 

欠席します 

田中 耕治 

ヒザ痛で欠席いたします。毎年体力の衰えを感じています。 

ご盛会を祈念します。 

田中 廣 

今回も残念ながら欠席です。総会の盛会を祈ります。 

会長、幹事の方々に感謝です。 

寺本 譲 

ご案内ありがとうございます。残念ながら只今満身創痍武者ン悪か切られ与三

郎状態です。来年を楽しみにしてます。ご盛会を祈ります。 

徳永 慶文 

この頃体調がすぐれませんので済みません。 
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豊瀬 實 

今年度お世話になります。 

豊田 大徳 

県医師会で東京に出張中です。残念です。 

皆様に宜しくお伝え下さい。 

中川 腆 

いつも大変お世話になります。先日心筋梗塞にて救急車で運ばれ約１０日間入

院しました。 

現在落ち着いて普段どうりの生活をしていますが、今回は欠席させていただき

ます。ご盛会をお祈り致します。 

永田 信也 

傘寿の爺さん婆さん、大集合 参加します。 

永田 卓也 

体調不良のため失礼します。ご盛会をお祈りします。 

永田 博久 

きつい暑さもやっと少しやわらぎましたがお変わりありませんか。９月誕生で

今年運転免許更新でしたが、更新か返上か悩みましたが家族と相談の上更新し

ました。 

車に頼らない生活リズムになるべく早く慣れてゆかねばと思っています。 

気候不順が続きそうです。健康に留意して元気で過ごしましょう。 

中根 俊吾 

出席します。 

中村 益行 

皆さんにはいつもお手数をかけて申し訳ありません。１０月２２日公示の町議

選のため出席できません。生涯現役の意気込みです。 

皆さんのご健勝を祈念いたします。 
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中村 修介 

拝啓 今夏の酷暑のすさまじさ、よくぞ堪えてきたものだと変に感心している

この頃です。お変わりなくお元気の様子、何よりに思います。 

この度は本年の四江会の開催予定日をお知らせ頂き有難うございました。長年

の幹事長職のあとも、細心のお心遣い恐縮の至りです。厚くお礼申しあげます。 

折角ですが、本年は不参加となります。同志の諸士のご健康を祈ります。 

黄さん、お元気ではあっても齢も齢。くれぐれもご自愛のうえお過ごしの程祈

る事切です。 

中山 敬史 

幹事の皆さんご苦労様です。いつもお世話になります。 

小生最近体調不良で欠席します。 

浪岡 千里 

健康に心づかいしての日常生活を続けています。総会当日が小生の吟詠教室で

参加が無理で残念です。ご盛会を祈念致しております。 

成松 良恭 

参加します。 

新田 曉生 

腰の調子すぐれず外出等は控えています。久しく歓談したいのですが。 

沼田 亨 

８月２６日に此の５年間で５回目の大手術を受けました。以後の経過は良好で

すが、まだ体力には余り自信がない状態です。これで手術は終了としたいもの

です。博多まで出かけての免疫療法に大金が要りますので（月に１回行ってい

ます）仕事にも頑張っています。週３日の病院勤務、体力が続くか分かりませ

んがやっている現況です。 

長谷川 恭昭 

陸上りのカッパの皿も完全に干しあがり、何とか男性平均寿命に貢献中です。 

林 繁 

何とか野菜作り続けています。本夏はヘルペスにやられ治療中です。 
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林 俊樹 

今回もご苦労様です。旧友、悪友と再会し語る機会を得られる事は生き甲斐の

一つであり、感謝に耐えません。今夏は熱中症、腸炎、不整脈などと闘った２

ヶ月でしたが、今は元気にしています。後１ヶ月ほど万全を期し出席致す所存

です。 

林田 隆二 

連絡が遅れて済みません。体調がいまいち優れないので今回は欠席します。 

福間 泰隆 

欠席いたします。 

譜久村 信義 

ご案内有難うございました。小生、近年は積み重ねた年齢に視力、体力の衰え

を感じる様になりました。従いましてと遠出を控える今日この頃です。 

四江会の皆様の健康を心からお祈り申し上げます。 

藤田 英介 

事務局の皆様にはいつも大変お世話になり厚く御礼申し上げます。 

酷暑の今年の夏でしたが何とかしのぐことが出来ました。皆様にお会い出来る

のを楽しみにしています。 

藤田 早苗 

東京四江会は１１月１４日（土）半蔵門で開催します。 

本田 武俊 

“Oh! It’s a long long time from May to December”の歌詞で始まるジャズ

のスタンダード・ナンバーは人生を１２ヶ月に例え、「９月を過ぎたら残りの

日々は日ごと貴重となるので、この貴重な日々を君と過ごそう」と歌い上げて

います。我々は１１月、１２月と云ったところでしょうが、残された人生を精

一杯楽しく、気持ち豊かに過ごしたいと思います。 

戦中戦後の、あの劣悪な食糧事情・生活環境の中を生き抜いてきた我々世代が

傘寿を超してなお元気でいるなど、考えてもみませんでした。何時かは終焉の

日を迎えることでしょうが、それまでお互い頑張りましょう。 

松本 嘉七 

所用にて今回は出席できません。皆様へ宜しくお伝え下さい。 

四江会の益々のご発展を祈ります。 
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松村 泰男 

残念です。体調不良のため欠席します。 

松本 明生 

甚だ残念ですが出席できません。どうか皆様によろしくお伝え下さいませ。 

元気に過ごして居ります。ご盛会を祈念致します。 

光永 淳 

毎度大変お世話様です。９月１５日の敬老の日には米寿、傘寿のお祝いの式典

に参列させて戴きまして、改めて世の中すべてに感謝の気持で残る人生を頑張

ろうと思っています。 

宮河 威典 

参加します。 

三隅 智都子 

暑い夏いかがお過ごしでしたか。やっと私の出番、秋の球根植えの準備に忙し

くなりました。皆様のご健康をお祈り致します。 

三原 龍児 

丁度雑用がありますので残念です。欠席します。 

武藤 誠一 

いつもお世話になって居ります。皆様によろしくお伝え下さい。 

今回は欠席です。済みません。 

村中 祥倫 

当日都合により欠席します。ご盛会を祈念します。 

森  和 

前回（平成２４年）は急な病のため参加できず、大変口惜しい思いをしました。

確か初めての四江会も欠席だったように思います。 

元気で皆さんに会えることの有難さをしみじみ感じます。その日を楽しみ

に・・・・ 

守永 清次郎 

出席します。 
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八木 工 

参加します。 

山下 克己 

ご盛会を祈念致します。 

山田 敬生 

案内有難うございます。元気にしていますが、八十路を二つも過ぎますと足が

弱り、また来年は家内の七回忌になります。それが済みましたら墓参も１０月

にしようかと思います。 

その時は参加したいと思います。（元気な時は）皆様に宜しくお伝え下さい。 

会長も元気で何よりです。盛会を祈ります。 

山田 誠二 

足の調子が悪いので参加できません。 

吉永 公祐 

一年ぶりにお会い出来る諸兄との再会を楽しみにしています。何時も事務局の

方々にご負担をいただき有難うございます。 

湯浅 孝明 

ブレーキとアクセルの踏み違えを他人事のように映像で見たりしていましたが、

自分もその間違いを起こしてしまい、子供たちからの忠告も厳しくとうとう運

転を止めることにしました。これからは歩け歩けですが、いつまで出来ますや

ら・・・ 

お世話になっています。有難うございます。 

米満 尚道 

９月２５日(金)で想定していたので先約の行事の方へ出席します。残念ですが

次年の四江会に出席します。ご盛会を祈念申し上げます。 

米満 隆之 

残念ながら欠席します。病気療養中で年内一杯はかかりそうです。 

ご盛会を祈念致します。皆さんによろしくお伝えください。 
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米田 伊一郎 

傘寿を迎えることが出来、孫たちの成長を見守り年の１～２回の海外旅行を楽

しんでいます。とは云え、１日１日とお浄土へ還って往く日は近づいている訳

で、幸い有難い法名も頂いたことだし、そろそろエンディングノートをまとめ

ようと思っています。 

合掌  釋誠諦 

吉丸 哲生 

出席します。いつもお世話になります。 

渡辺 一弘 

出席です、何時もお世話になります。 

園田 頼道 

急用でたれ続けに２回ほど上京し、バタバタして返事をすることを忘れてしま

いました。大変遅くなって申し訳ありません。皆様によろしくお伝えください。 

三好 裕惟 

突然当日他の事情にて出席できません。当方一応元気にしていますが、健康と

断言できるまでにはいきません。 

幹事様には本当にご苦労さまです。ご盛会を祈念致します。 


